



MENU DES SOINS

RESERVATION

www.olivierlecocq.com

+33 (0) 6 89 72 14 50

Atelierdubienetre.olivier@gmail.com

05 rue Bourdaloue 75009 Paris

Metro station Notre Dame de Lorette ou Peletier

TARIFS PRICE

MASSAGES & SOINS DU CORPS MASSAGES & BODY TREATMENTS

Rituel d'exfoliation sel & menthe poivrée	Salt and fresh mint body scrub	30min - 70€
Massage Dos Pure	Pure back massage	30min - 70€
Massage Idéal au masculin	Ideal massage for men	45min - 85€
Massage Detox musculaire	Muscle detox massage	60min - 100€
Rituel Unique Elixir	Unique Elixir ritual	60min - 100€
Rituel du Grand Voyageur	Frequent traveller treatment	75min - 115€
Rituel Divin	Heavenly rituel	120min - 200€

DUO MASSAGE SUR-MESURE COUPLES PERSONALIZED MASSAGE

Relaxant californien, tonifiant musculaire	Relax californian, deep tissue	45min - 170€
Relaxant californien, tonifiant musculaire	Relax californian, deep tissue	60min - 200€
Relaxant californien, tonifiant musculaire	Relax californian, deep tissue	90min - 260€

FORMULE MASSAGE DECOUVERTE POUR 2 PACKAGE DISCOVERY MASSAGE FOR TWO

2 massages de 30 min, l'un après l'autre	2 massages of 30 min, one by one	110€
--	----------------------------------	------

SOIN VISAGE FACIAL TREATMENT

Soin hydratation ultime	Ultimate moisturizing	60min - 110€
Soin miraculeux anti-âge	Celestial anti-aging	60min - 110€
Soin apaisant	Relaxing	60min - 110€

FORFAIT MASSAGE	06 heures - 500€	10 heures - 700€
MASSAGE PACKAGE	06 hours - 500€	10 hours - 700€

BOUTIQUE EN LIGNE E.SHOP

WWW.OLIVIERLECOCQ.COM

FORFAIT MASSAGE MASSAGE PACKAGE

FORFAIT DE 06 HEURES
PACKAGE FOR 06 HOURS

500 €

AVANTAGE 1

Faites vous plaisir avec ce tarif forfaitaire qui vous offre l'expérience de 1 heure de massage offerte.

With this package, you win one hour of massage.

AVANTAGE 2

Vous pouvez partager ce forfait avec une autre personne de votre choix en précisant simplement son Nom et Prénom avec votre accord par écrit.

You can share this package with another person of your choice. Please, tell us the Name of your guest with your written agreement.

AVANTAGE 3

Ce forfait de 06 heures est valable 6 mois à compter de la date de votre règlement.

This package for 06 hours is valid for 6 months from the date of your payment.

FORFAIT DE 10 HEURES
PACKAGE FOR 10 HOURS

700 €

AVANTAGE 1

Faites vous plaisir avec ce tarif forfaitaire qui vous offre l'expérience de 3 heures de massages offertes.

With this package, you win 3 hours of massage.

AVANTAGE 2

Vous pouvez partager ce forfait avec une autre personne de votre choix en précisant simplement son Nom et Prénom avec votre accord par écrit.

You can share this package with another person of your choice. Please, tell us the Name of your guest with your written agreement.

AVANTAGE 3

Ce forfait de 10 heures est valable 12 mois à compter de la date de votre règlement.

This package for 10 hours is valid for 12 months from the date of your payment.

CARTE CADEAU
GIFT CARD



Surprenez vos proches en leur offrant un moment
d'exception !

Nos cartes cadeaux sont valables 12 mois.
Renseignements & réservations au 06 89 72 14 50
Atelierdubienetre.olivier@gmail.com

LES SIGNATURES SIGNATURES

RITUEL D'EXFOLIATION SEL ET MENTHE POIVREE
SALT AND FRESH MINT BODY SCRUB

30min / 70 €

Ce gommage corps de 45 minutes aux parfums enivrants vous apaise tout en affinant le grain de votre épiderme. A l'issue de ce rituel de beauté aux vertus hydratantes et nourrissantes, votre peau est rayonnante.

This body scrub for 45 minutes with its heady scents will sooth you while it refines the surface of your skin. After this beauty ritual with its moisturizing and nourishing properties, your skin will simply be radiant.

RITUEL UNIQUE ELIXIR
UNIQUE ELIXIR RITUAL

60min / 100 €

60 minutes de massage bien-être de la tête aux pieds.
Laissez-vous enivrer par les essences précieuses de nos huiles 100% naturelles.

60 minutes of wellbeing treatment. Let yourself be elated by the exotic scents of our natural and organic essentials oils.

RITUEL DU GRAND VOYAGEUR
FREQUENT TRAVELLER TREATMENT

75min / 115 €

Conçu pour récupérer du décalage horaire, ou d'une grande fatigue, ce soin du corps débute par un hammam, puis un massage énergisant qui suit les techniques du amma japonais. Il est accompagné d'une application d'un gel frais pour les jambes et de la pose d'un sérum sur mesure sur le visage.

Specially designed to relieve symptoms of jet lag, or if you are very tired, this treatment begins with hammam and an energizing massage from Japan. Then, we apply a refreshing gel to heavy legs and a facial personalized serum.

LE SOIN D'EXCEPTION THE LUXURY TREATMENT



RITUEL DIVIN
HEVEANLY RITUAL

120min / 200 €

Ce luxueux rituel est un savant mélange de plusieurs massages du monde e la tête aux pieds : suédois et californien, shiatsu, accupressures japonaises, réflexologie plantaire. Richesse des manœuvres, parfum des huiles, texture onctueuse des produits de soins, musique apaisante et lumière tamisée pour une expérience parisienne multisensorielle inoubliable.

This luxury ritual is a mix of several massages technics from head to toe : Swedish and Californian, shiatsu, massage, shiatsu, Japanese acupressure, foot reflexology. Wealth of techniques, scent of oils, creamy texture of the care products, relaxing music and soft light for an unforgettable multisensory Parisian experience.



COLLECTION DE BOUGIES TRES PARISIENNES
CANDLES COLLECTION BY OLIVIER LECOCQ PARIS

LES SPECIFIQUES POUR LES HOMMES SPECIFICS FOR MEN

MASSAGE DOS PUR
PURE BACK MASSAGE

30min / 70 €

Succession de massage aux huiles essentielles, gommage du dos au sel de la Méditerranée.
Back scrub with Mediterranean salts, a series of essential massages oils.

MASSAGE DETOX MUSCULAIRE
MUSCLE DETOX MASSAGE

60min / 100 €

Débuter ou prolonger votre séance de gym : friction, étirements musculaires, relaxation profonde, application d'un baume décontractant articulaire.
Start or extend your fitness session : rub, stretching, deep relaxation, application of a relaxing balm for the joints.

MASSAGE IDEAL AU MASCULIN
IDEAL MASSAGE FOR MEN

45min / 85 €

Apaisant ou très profond, choisissez votre massage idéal avec l'huile d'argan, réputée pour ses propriétés anti-âge et sa puissante action anti-oxydante.
Relaxing or deep tissue, feel free to ask the pressure you like for this ideal massage with argan oil, renowned for its anti-aging properties and powerful anti-oxydant action.

LA BEAUTE DU VISAGE THE FACIAL BEAUTY

SOIN HYDRATATION ULTIME POUR LE VISAGE ULTIMATE FACIAL MOISTURIZING TREATMENT

60min / 100 €

Cette expérience allie le bien-être d'un massage personnalisé à la technicité et l'efficacité de nos produits visage, pour un résultat immédiat. L'application de notre sérum Ultime favorise l'hydratation de la peau, lisse l'épiderme et illumine le teint.

We offer a unique package which combines customized face care and a tailored massage. The application of our serum Ultime promotes the hydration of the skin, smoothes the skin and illuminates the complexion.

SOIN MIRACULEUX ANTI-ÂGE POUR LE VISAGE CELESTIAL ANTI-AGING FACIAL TREATMENT

60min / 100 €

L'originalité de cette expérience allie le bien-être d'un massage personnalisé à la technicité et l'efficacité de nos produits visage, pour un résultat immédiat. Tous les ingrédients naturels de notre sérum céleste anti-âge stimulent l'éclat naturel du visage.

We offer a unique package which combines customized face care and a tailored massage. All natural ingredients of our anti-aging Celeste serum stimulate the natural radiance of the face.

SOIN APAISANT POUR LE VISAGE RELAXING FACIAL TREATMENT

60min / 100 €

Ce soin apaisant, développé pour les peaux sensibles, réduit les rougeurs et hydrate en profondeur. La peau est régénérée avec un gommage organique léger suivi d'un massage adoucissant avec notre sérum Relax.

This soothing treatment, developed for sensitive skin, reduces redness and deeply moisturizes. The skin is regenerated with a light organic scrub, followed by a smooth massage with our relax serum

DUO MESSAGES POUR DEUX PERSONNES EN MEME TEMPS MASSAGES FOR TWO PEOPLE AT THE SAME TIME



DUO MASSAGE SUR-MESURE 45 min - 170€ 60 min - 200€ 90 min - 260€
COUPLES PERSONALIZED MASSAGE

Relaxant californien, tonifiant musculaire, choisissez votre pression pour ce massage du corps avec une huile neutre 100% naturelle mais sans arôme.

Relaxing californian, energizing deep tissue, feel free to ask the pressure you like for this body massage with organic oil, but without aromatic ingredient.

FORFAIT SPECIAL PACKAGE POUR 2 PERSONNES,
L'UN APRES L'AUTRE**
SPECIAL PACKAGE FOR TWO,
ONE BY ONE**



FORMULE MASSAGE DECOUVERTE POUR 2 PERSONNES, L'UN APRES L'AUTRE 110€
PACKAGE DISCOVERY MASSAGE FOR TWO, ONE BY ONE

Nous vous proposons notre formule de massage pour 2 personnes.

**30 min de massage par personne, l'un après l'autre.

**30 min of massage for two, one by one.



L'Atelier du Bien-être créé par Olivier, est une adresse parisienne unique et confidentielle située dans le quartier tendance de la nouvelle Athènes. Cet ancien atelier d'artiste niché sous les toits, dans le 9ème arrondissement, offre une atmosphère calme et raffinée, avec une vue discrète sur le Sacré-Cœur.

L'accent est mis sur la qualité des soins et l'expérience exceptionnelle offerte aux clients. L'équipe de l'Atelier du Bien-être veille à ce que chaque visiteur se sente choyé et pris en charge de manière personnalisée. L'authenticité est une valeur essentielle, créant une atmosphère de sérénité et de bien-être inoubliable.

Le décor de l'Atelier du Bien-être est unique, avec une végétalisation soignée qui contribue à l'ambiance relaxante. Les massages et les soins du corps sont entièrement adaptés aux besoins individuels de chaque client, offrant une relaxation intense et profonde. Les bougies parfumées et la musique apaisante complètent l'expérience sensorielle, créant une atmosphère propice à la détente.

Une caractéristique distinctive de l'Atelier du Bien-être est le fait que les clients ne se croisent jamais, ce qui crée une intimité totale et un sentiment de temps suspendu. Chaque visite est une parenthèse enchantée, où les préoccupations extérieures s'effacent et où l'on peut se consacrer pleinement à son bien-être. En résumé, l'Atelier du Bien-être par Olivier offre une expérience exceptionnelle de bien-être, alliant un décor unique, des soins de qualité et une attention personnalisée. C'est l'endroit idéal pour se ressourcer, se détendre et retrouver un équilibre intérieur dans un cadre chaleureux et intime.

L'Atelier du Bien-être created by Olivier, is a unique and confidential Parisian address located in the trendy district of new Athens. This former artist's studio nestled under the roof, in the 9th arrondissement, offers a calm and refined atmosphere, with a discreet view of the Sacré-Cœur.

The emphasis is on quality care and the exceptional experience offered to clients. The Wellness Workshop team ensures that each visitor feels pampered and cared for in a personalized way. Authenticity is an essential value, creating an unforgettable atmosphere of serenity and well-being.

The decor of the Atelier du Bien-être is unique, with careful plantings that contribute to the relaxing atmosphere. Massages and body treatments are entirely tailored to the individual needs of each client, providing intense and deep relaxation. Scented candles and soothing music complete the sensory experience, creating an atmosphere conducive to relaxation.

A particularity of the Well-being Workshop is the fact that clients never cross paths, which creates total privacy and a feeling of suspended time. Each visit is an enchanted interlude, where external concerns fade away and you can devote yourself fully to your well-being. In summary, Atelier du Bien-être by Olivier offers an exceptional well-being experience, combining unique decor, quality care and personalized attention. It is the ideal place to recharge your batteries, relax and find your inner balance in a warm and intimate setting.



OLIVIER LECOCQ

OLIVIER LECOCQ est le masseur français des palaces parisiens.

Expert en bien-être depuis plus de 22 ans, ce professionnel hors norme est très attaché aux valeurs d'exception et d'authenticité.

La gamme de soins OLIVIER LECOCQ PARIS est 100% naturelle et issue de l'agriculture biologique. La prise en charge de l'individu et la personnalisation sont au cœur de la philosophie de la marque. Les soins signatures OLIVIER LECOCQ sont de véritables voyages intérieurs réconciliant le corps et l'esprit.

OLIVIER LECOCQ et son équipe proposent des rituels exclusifs et magiques conçus pour vous faire vivre une expérience unique.

OLIVIER LECOCQ is a French masseur of Parisian palaces.

Expert in wellness for 22 years, this extraordinary professional has inherited a long tradition of quality and excellence, based on human values and French production.

OLIVIER LECOCQ PARIS is a complete care 100% natural and organic range for men and women. The holistic care of the individual and the personalization are at the heart of this French brand's philosophy.

The signature treatments of OLIVIER LECOCQ are on original journey within, enabling everyone to reconcile body and soul.

OLIVIER LECOCQ and his team propose exclusive and magical rituals. Moments designed to make you live a unique experience.

OLIVIER LECOCQ, la marque et ses valeurs...
L'ART DU MASSAGE COMME UN ART DE VIVRE AUTHENTIQUE
QUI RESPECTE LA NATURE

OLIVIER LECOCQ, the brand and its values...
THE ART OF MASSAGE AS AN AUTHENTIC WAY OF LIFE THAT
RESPECTS NATURE...

AUTHENTIQUE
AUTHENTIC

Elle allie l'exceptionnelle efficacité des techniques de relaxation par le toucher, au raffinement des produits naturels de haute qualité pour sublimer la beauté intérieure et extérieure des femmes et des hommes.

It combines the exceptional efficiency of relaxation techniques through the touch, o the refinement of natural products of high quality in order to sublimate the inner and outer beauty of women and men.

BIOLOGIQUE
ORGANIC

Elle la tire de la formulation d'huiles essentielles au pouvoir aromatique ultra relaxant, d'extraits de plantes issu de l'agriculture biologique.

It derives from the formulation of essentials oils to the aromatic ultra relaxing plant extract from organic agriculture.

FRANÇAIS
MADE IN FRANCE

La traçabilité des produits en partenariat avec les meilleurs laboratoires français est exemplaire.

Copy traceability of products in partnership with leadins french labs



Spécialiste des soins sensoriels, la marque française associe soins de beauté et techniques très relaxantes pour une prise en charge globale du corps et de l'esprit.

Sensory specialist care, the French brand combines beauty and technology ultra relaxing for comprehensive care of body and mind.

Massage*

Soin traditionnel à ne pas confondre avec les pratiques des kinésithérapeutes et des physiothérapeutes.

A traditional treatment not to be mistaken with the therapy conducted by a kinesiotherapist or physiotherapist.

Soins dispensés tous les jours, même le dimanche et les jours fériés de 09h à 21h
Treatments every day from 09 am to 09 pm

Paielement par carte de crédit

Payment by credit card (Mastercard, Visa)

RESERVATIONS

BOOKINGS

Nous vous recommandons de réserver votre soin à l'avance
We recommend booking your treatment in advance

Pour prendre rendez-vous, composez le 06 89 72 14 50
ou par mail atelierdubienetre@gmail.com
To take an appointment, compose 00 33 6 89 72 14 50
or by mail atelierdubienetre@gmail.com

ANNULATION

CANCELLATION

Toute annulation ou report doit être fait au plus tard 12h avant l'heure du rendez-vous.
Dans le cas contraire, la direction se verra dans l'obligation de vous demander de régler 100% du montant du soin.

Should you need to cancel or reschedule your appointment, please notify us at least 12 hours in advance. No-shows and cancellations made less than 12 hours before the scheduled time will be charged.